

Artikel vom 14.09.2021

JU Thalmassing

Thalmassing erreicht Meistbeteiligung bei landkreisweiter Umfrage



In der auf Landkreisebene durchgeführten Umfrage zum Entsorgungsverhalten („gelber Sack“) wurde in Thalmassing prozentual der meiste Rücklauf aller Landkreisgemeinden gemessen – ein Dank an alle Beteiligten! Aus diesem Anlass besuchte der JU-Kreisvorsitzende und Kreisrat Florian Hoheisl den Wertstoffhof Thalmassing. Begleitet wurde er durch die beiden Vorsitzenden der JU Thalmassing, Kevin Beck und Simon Kreiml und vom Thalmassinger CSU-Ortsvorsitzenden Peter Probst.